Zeitschrift: Zürcher Illustrierte

Band: 7 (1931)

Heft: 11

Artikel: Veteranen

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-752786

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Der 89jährige Fritz Blaser von Stäfa verbirgt seinen gelichteten Scheitel unter seinem geliebten Zipfelmützchen

Aufnahmen von Metzig und Staub

Sie sind in den 70/71er Jahren während des deutsch-französischen Krieges an der Grenze gestanden. Das Vaterland hat sich nach sechzig Jahren ihrer wieder erinnert. Die Kantonseregierungen von Bern, Aargau und Zürich haben sie sogar zu einem feierlichen Bankett eingeladen. Aus den entlegensten Winkeln des Landes wurden die 80—100jährigen Greise per Auto in die Stadt geführt und mit rührender Aufmerksamkeit bewirtet. Ungern brachen die Gefeierten ihre Gespräche ab, als sie von den Kameraden wieder Abschied nehmen mußten und jeder nach Hause zurückgeführt wurde.



Robert Bänninger von Knonau freut sich herzlich darüber, daß man ihm seine 90 Jahre nicht ansieht. Er kommt auch ohne Brille zurecht und kann die Marke des prima Festweins erkennen





Die Gemeinde Möhlin ist mit Siebziger-Veteranen gesegnet. Sie sandte gleich acht Stück an den Aargauer Veteranentag





«Eidge-nössische» mitgemacht hat. In Bellinzona schoß er noch stehend, manchen Jungen in den Schatten stellend

Bild links:

Hermann Lang von Affoltern a. Albis ist im
Januar 90 Jahre alt geworden.

Der fröbliche Greis hat sich
jede stützende Begleitung, die
den Anschein von Gebrechlichkeit erweckt hätte, energisch verbeten